



## Joan Munar Martínez

# El salto hacia la historia de un ejemplo de superación

### EL PERFIL

por **Fernando Fernández**

París y el estadio de Saint-Denis han sido escenarios del salto a la eternidad de un atleta que es todo constancia, perseverancia y pasión por su deporte. Pese a las dificultades que el destino ha puesto en su camino, **Joan Munar Martínez** (Palma, 1996) ha conseguido su sue-

ño: subir al podio en unos Juegos Paralímpicos. Lo hizo en su tercera participación, tras competir en Londres 2012 y Río 2016 y después de superar una larga travesía por el desierto, buscando reorientar su carrera deportiva tras una serie de lesiones y percances que le dejaron varios años lejos de las posiciones de cabeza.

El salto de su vida –los 6,32 metros de París 2024– le valió ese bronce por el que tanto peleó este atleta con discapacidad visual –sufre pérdida de

visión por una retinosis pigmentaria–, dentro de la categoría T11, estrenó el medallero isleño en la gran cita. Era un evento que esperaba con ganas tras quedarse fuera de los Juegos de Tokio, un palo más dentro de una etapa que ya es el pasado. Pasó de la pista y la velocidad a competir en 100, 200, 400 y el relevo 4 x 100 metros al salto de longitud, el espacio en el que ha alcanzado su meta con ese bronce paralímpico. La medalla hace eterno ya al atleta de Peguera, primer deportista balear en subir al podio en los Juegos Paralímpicos en la modalidad de atletismo.

Campeón de Europa y medallista en los Mundiales, Munar probó otros deportes como el ciclismo en ese proceso que le ha conducido hasta Pa-



rís. La cita francesa estaba marcada en rojo para uno de los referentes del relevo de la generación de oro del deporte paralímpico balear. El atleta abrió un nuevo camino y a los 28 años ha hecho realidad ese sueño por el que tanto ha peleado.

Siempre acompañado de ‘Cayden’, su fiel perro guía –famoso por sus apariciones en la tradicional recepción real de cada verano a la vera de Joan, captando la atención de los medios por las muestras de cariño por parte de la reina **Letizia**–, el ejemplo de Munar quedará para siempre. No rendirse, reinventarse y mantener viva la llama de la ilusión le han permitido cumplir su sueño: ganar una medalla en los Juegos Paralímpicos. Eso ya nadie se lo quita.